
快乐生活离不了

今天

明天

1 4 ～ 3℃ ，晴转多

云，北风。

17 ～ 5℃ ，晴转多

云，南风。
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其他地市

临沂天气

济南：多云 5 ～ 15℃

德州：晴 3 ～ 16℃

聊城：晴 3 ～ 15℃

泰安：多云转晴 4 ～ 14℃

莱芜：多云 4 ～ 14℃

菏泽：阴 5 ～ 15℃

枣庄：多云转晴 5 ～ 16℃

济宁：多云 5 ～ 15℃

日照：多云转晴 6 ～ 13℃

青岛：多云转晴 6 ～ 13℃

烟台：多云转晴 5 ～ 11℃

威海：晴 6 ～ 13℃

潍坊：晴转多云 4 ～ 14℃

淄博：晴 3 ～ 15℃

滨州：多云转晴 2 ～ 14℃

东营：晴 5 ～ 14℃

地面油污在拖把上倒

一点醋擦，即可去掉地面

油污。若水泥地面上的油

污很难去除，可在头天晚

上弄点干草木灰，用水调

成糊状，再用清水反复冲

洗，水泥地面便可焕然一

新。

玻璃油污可用碱性去

污粉擦拭，然后再用氢氧

化钠或稀氨水溶液涂在玻

璃上，半小时后用布擦洗，

玻璃就会变得光洁明亮。

“世博游”完美收官
旅行社接着推“南下北上”线路

本报 11 月 1 日讯 (通讯员

聂荣先 记者 魏玉娜)昨日伴随

着世博会完美落幕，临沂市的旅行

社结束了长达 184 天“世博游”线路

推介，接着推出了海南、云南等“南

下”线路，哈尔滨、长白山等“北上”

线路。“世博会结束了，终于可以

好好歇息了。”1 日，临沂国际旅行

社导游孔祥宝告诉记者，在世博会

举行的这 184 天里，他大概有 150

天不是在世博园就是在去世博园的

路上。“从导游孔祥宝的经历中，不

难看出临沂市民对世博游的热情。”

临沂国旅副总经理孙波说，自世博

会开幕以来，他们旅行社大约往世

博会输送了 3 万名临沂游客。

自今年 5 月份到 10 月份，一直

唱主角的“世博游”告一段落，旅行
社并没有因此闲着，而是积极备战

秋冬旅游市场。“借助临沂即将开通

前往桂林、海南等地航班的时机，我

们也推出了相应的全新海南、桂林

线。”临沂山水旅行社总经理鲍运忠

说，开通海南航班后，游客们将节省

半天的时间，费用上变化不大，对游

客来说，是个极大的利好消息。

除了“南下”线路外，临沂不少旅

行社也在积极筹备“北上”赏雪滑冰

线路。“随着天气转冷，赏雪滑冰线路

开始进入倒计时，尤其是东北等地气

温偏低的地方，每年都是市民赏雪滑

冰的首选。”临沂国旅副总经理孙波

说，他们旅行社将根据天气变化，推

出前往哈尔滨、长白山等旅游线路，

行程 5 — 6 天，飞机游价格 2000 左
右，火车游线路 1500元左右。
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今日沂蒙

姓名：宋咨墨；性别：男；出生日期：2010 年正月十

二；爱好：笑。

宝宝趣事：他手里一旦拿着好吃的就会表现得很大

方，递给这个、递给那个，让人家吃。可动真格的就不干了，

他就立刻把手收回来。原来他是“逗你玩”！你要是硬来抢，

他一定攥得紧紧的，小手的力气还真不小呢！

厨房油污

巧清除

花花：

天凉了，你上班走得早

多注意身体！我们很长时间

没有见面了，希望你过得开

心快乐！如果我有对不起的

地方还请你谅解！

——— 永远的朋友
孟阳：

希望你在忙碌的工作

之后，好好注意身体！特借

今日沂蒙传情传递我对你

深深的祝福！

——— 祝福你的人灵

大胖子：

转眼冬天到了，我的手

又冰冰凉了，再也没有人像

你一样疼我，给我温暖。我想

你了，分开这么久，还是不能

忘记你。对不起，说好了分手

后不再联系，我失信了。没有

你的日子，我只有寂寞。

——— 曾经的小瘦子

亲爱的噜：

不管你在哪，离我有多

远，我都会爱你的，你要合

理安排时间，向自己的梦想

前进吧！

——— 爱你的巩军

秀“宝”

本期明星宝宝

市民王先生反映：

他在清泉小区购买了一

套二手房，刚搬进去不

久。房子里有暖气管

道，但原房主一直都未

开通暖气，因为家里有

个四岁的孩子，他想今

年通上暖气，但询问了

物业得到的答复是不增

加新用户了。

记者帮办：记者首

先与临沂市住建委公共

事业科取得联系，工作

人员说目前在不增加新
用户的情况下，供热需
求已经大于供热能力。

至于有没有不增加新用

户的规定，目前的条例

规定还没有细化到这一

条。记者又联系了蓝天

热力公司，目前的供热

能力已经很紧张，如果

再增加一些新用户，将

会造成热源不足，影响
整个小区的供热质量。另

外，因王先生家的管道从

未使用过，如要开通需交

纳建设管网费，然后找人

重新修理管道，这样一来

时间很紧迫。工作人员

表示，蓝天热力公司正

在扩充供热能力，预计

明后年像王先生这样的

新增用户就可以放心通

暖气。记者随后将情况

反馈给王先生，他表示

理解。

帮办记者 崔洪英

买了二手房想通暖气犯了难


